

USUL RS MANTRI RAGA DIHIBAHKAN

Senin, 14 Januari 2019 - Bakuh Dwi Tanjung

PROKAL.CO, TARAkan - Belum beroperasinya Rumah Sakit (RS) Mantri Raga hingga saat ini, membuat Ombudsman Republik Indonesia (ORI) Perwakilan Provinsi Kaltara mengusulkan rumah sakit tersebut untuk dihibahkan ke Polda Kaltara.

Kepala Perwakilan ORI Provinsi Kaltara, Ibramsyah Amiruddin mengatakan, dasar pihaknya mengusulkan hal tersebut, tidak lain melihat kondisi RS Mantri Raga yang belum beropasi hingga saat ini.

"Dari pada tidak beroperasi, sebaiknya dihibahkan ke Polda Kaltara untuk dijadikan RS Bhayangkara," tuturnya, Minggu (13/1).

Dirinya menilai, bila nantinya RS Mantri Raga dihibahkan ke Polda Kaltara menjadi Rumah Sakit Bhayangkara, pelayanan kesehatan terhadap masyarakat sudah bisa berjalan.

"Kenapa saya bilang pelayanannya bisa langsung berjalan, karena dari Polda Kaltara sudah menyiapkan sumber daya manusia (SDM) untuk rumah sakit tersebut," tuturnya.

Usulan terkait untuk menghibahkan RS Mantri Raga ke Polda Kaltara, pihaknya sudah sampaikan ke Pemerintah Kota (Pemkot) Tarakan, dirinya berharap usulan tersebut juga mendapatkan dukungan dari DPRD Tarakan.

"Kalau tidak beroperasi karena kendala anggaran dan SDM mending dihibahkan ke Polda Kaltara, karena lebih bermanfaat untuk masyarakat," ujarnya.

Sementara itu Kapolda Kaltara, Brijen Pol Indrajit mengatakan, salah satu upaya untuk memfasilitasi para pecandu narkoba yang ingin sembuh dari ketergantungan dengan cara mendirikan Rumah Sakit Bhayangkara.

"Terkait rumah sakit tersebut, sudah saya sampaikan ke Pemkot Tarakan, nantinya rumah sakit tersebut bisa digunakan untuk rehabilitasi pecandu narkoba," ujarnya.

Pihaknya sudah menyampaikan hal tersebut kepada Wali Kota Tarakan, Sofian Raga, oleh orang nomor satu di Kota Tarakan tersebut berencana untuk membawanya ke DPRD Tarakan untuk dilakukan pembahasan.

"Saya harapkan rencana ini disetujui, karena kepentingannya juga untuk masyarakat, untuk SDM di rumah sakit itu nantinya akan kita siapkan dibantu dari BNN," ucapnya.(jnr/nri)